



LCIE

ACCUSE DE RECEPTION DE DEPOT DE DOSSIER

Appareils non électrique destiné à être utilisé en atmosphères explosibles
Directive 94/9/CE

Numéro de l'accusé de réception
LCIE 05 AR 044

Dossier : 60040332-540245

Appareil ou système de protection :

Gate, Globe and Check valves

Demandeur :

JC FABRICA DE VALVULAS, s.a.

Adresse :

Cantabria, 2 – Pol. Ind. Les Salines
08830 Sant Boi de Llobregat
Barcelone - Espagne

Le document est émis conformément au chapitre II, article 8, point II de la Directive 94/9/CE.

Le LCIE, organisme notifié sous la référence 0081 conformément à l'article 9 de la directive 94/9/CE du Parlement Européen et du Conseil du 23 mars 1994, accuse réception du dossier constructeur « dossier technique Ref. 151005/00 en date du 15 novembre 2005 » défini dans l'annexe VIII, paragraphe 3 de ladite Directive.

Le document est **valable jusqu'au 15 novembre 2015.**

Il ne peut être ouvert que sur demande express des autorités.

Toute modification, à tout moment, du dossier enregistré, à la demande du constructeur est soumise à un nouveau dépôt et émission d'un nouvel accusé de réception.

ACKNOWLEDGEMENT OF FILE DEPOSIT

Non electrical equipment intended for use in potentially explosive atmospheres
Directive 94/9/EC

Acknowledgment number
LCIE 05 AR 044

Dossier : 60040332-540245

Equipment or protective system :

Gate, Globe and Check valves

Applicant :

JC FABRICA DE VALVULAS, s.a.

Address :

Cantabria, 2 – Pol. Ind. Les Salines
08830 Sant Boi de Llobregat
Barcelone - Espagne

This document is issued in accordance with the relevant Chapter II, article 8, point ii of the Directive 94/9/EC.

LCIE, notified body number 0081 in accordance with article 9 of the Directive 94/9/EC of the European Parliament and Council of 23 March 1994, acknowledges receipt of the manufacturer file « Technical document Ref. 151005/00 dated on November, 15th 2005 » as defined in annex VIII, paragraph 3 of the said Directive.

This document is **valid until November 15th 2015.**

It can only be opened upon explicit request of the authorities.

Any modification of the registered file at the request of the manufacturer is subject to a new file deposit and issuance of a new acknowledgement receipt.

Fontenay-aux-Roses, le 24 novembre 2005

Directeur de l'organisme certificateur
Manager of the certification body



Marc GILLAUX



Seul le texte en français peut engager la responsabilité de LCIE. Ce document ne peut être reproduit que dans son intégralité, sans aucune modification
The LCIE's liability applies only on the French text. This document may be reproduced in full and without any change

LCIE	33, av du Général Leclerc	Tel : +33 1 40 95 60 60	Société par Actions Simplifiée
Laboratoire Central	BP 8	Fax : +33 1 40 95 86 56	au capital de 15 715 981 €
des Industries Electriques	92266 Fontenay-aux-Roses cedex	contact@lcie.fr	RCS Nanterre B 408 363 174
Une société de Bureau Veritas	France	www.lcie.fr	

Rev A
Page 1/1